

# みなぎる力 12月

伊丹市立笹原中学校 1年生学年通信23号 令和2年12月28日(月)

## ～ 令和2年 最終号 2学期をふり返って～

激動の1年、世界中が体験したことがない未知の脅威と共存する1年が終わろうとしています。数々の不安で暗いニュースが流れる中でも、私たち1年生は前を向き進み続けた大成長、急成長の1年になりました。先日の学年集会でもお話ししましたが、指示されたことを指示された通りに「こなす」のではなく、「前向きに楽しむ気持ち」を持って取り組むことができます。

仲間を思いやる温かさ、クラスだけでなく学年にも一体感があることが、みなさんの「強み」だと思います。今の気持ちを忘れず、来年も頑張っていきましょう。令和2年最終号では、今までで紹介できていなかった作文で、みなさんと一緒に2学期をふり返っていきたいと思います。

### 「2学期を振り返って」と「3学期に向けて」

1学期と比べると、2学期の方が中学校になじんできたと思います。最初のころは、近くの人との話し合いなどができなかったり、違う小学校だった人とはしゃべらなかつたということがあったりしたけど、今では、自分から話してみたりできるようになってきました。他にも、勉強面では、1学期のテストはあきらめ半分だったりしていたけど、2学期になり、周りの人の影響や、自分の将来のことなどを考えたりすることが増え、積極的に勉強に取り組めるようになったと思います。

2学期は自分から積極的に発表することがあまりできなかったのが、3学期は、自分から発表できるように心がけていきたいです。3学期は、実力や学年末など、大切なテストが多いので、冬休みも気をぬかずに勉強し、今後役に立つような点数をとりたいです。部活では、2学期はあまり製作ができなかった分、3学期はいろいろな作品を作り、次の1年生が入ってくるまでに、部活の中でもしっかりとした存在にならなければいけないと思います。

### 【保護者の皆様へ】

2学期も最終日を迎えました。先の見えないコロナ禍の中でも、生徒たちは主体的に取り組み、充実した学校生活を送ってくれたように感じます。ご家庭におかれましても、生徒たちの心的ストレスの軽減などにご協力いただき、ありがとうございます。例年になく短い冬休みですが、ご家庭でのリフレッシュ期間を経て、3学期からの学校生活で更なる飛躍を遂げてくれることを期待しています。どうぞ良いお年をお迎えください。

### 「合唱コンクール」

さん

合唱コンクールを終えて、歌の始まりを皆で合わせる所が僕なりに一番難しかった所だと思いました。なぜかという、皆も最初は合わせようと思っていたと思います。でも慣れていくうちに他の事に気をとられて、最初を忘れることが多かったからです。そこが歌の難しい所だと思います。歌は自分1人だけ頑張っても声はそろわないから、1人1人がそのことにだけ集中する事が大切だと思いました。

1組や3組の合唱を聞いて思ったことは、まず、共通して1人1人が集中を切らすことなく歌い切っていたと思います。僕達のクラスは確かに皆頑張っていたと思いますが、練習の時に集中力を保てず、取り組んでしまっていた事が、多分今回の結果になったのだと思います。正直、自分は最初、合唱コンクールをする意味を理解せずに練習に取り組んでいたと思います。でも、先生方からそういう人が1人でもいたら良い音楽は出来ないと教わったので、2回目の練習からはその日その日に自分の目標を立てて取り組んでいました。でも、それも長く続ける事ができませんでした。多分これは僕だけではなかったと思います。そして、コンクールをやる意味を見つけるのが遅かったのが2組だったと思います。その結果が今回の結果として出たと思います。

今回の合唱コンクールで、たくさんの事が学べました。1つのことに皆で目標を決めて、そこに向かって努力する事の難しさや、1人の行動でたくさんの人の努力を無駄にしてしまう事もある、という事が分かりました。なので、まだまだこういう機会があると思うので、その時には今回できなかった所ができるように頑張りたいです。



### 「合唱コンクール」

さん

合唱コンクールで思ったことは、最初は全くそろっていなくて、歌も上手じゃなかったけど、たくさん練習をして努力をしたから、みんなの前で合唱して終わった後に、「やり切った」とえたり、金賞を取れたりしたのだと思います。他に思ったことは、どのクラスの合唱も上手で、どのクラスが勝ってもおかしくなかったことです。やるからには、もちろん金賞を取りたかったけど、他のクラスの合唱もみんな上手だったので、全力でやった上で金賞を取れた事がとても嬉しかったです。合唱コンクールをするのが初めてで、「合唱か・・・」みたいに最初は思っていて、乗り気ではなかったけれど、いざやってみると意外に楽しくて、みんなで練習していく度にクラスが1つになっている気がして、楽しかったです。今回の合唱コンクールは、コロナの影響で学年だけだったけど、合唱コンクールのおかげでクラスが前よりも1つになった気がして、「学校での行事が楽しい！」と少し思えるようになりました。今回、作文を書く時にいつもなら何を書こうか困るのに、今回は全然困らなくて、むしろ今までの作文より書く内容がポンポン出てきた気がしました。自分にとっての合唱コンクールが、学校での行事を少し好きにさせてくれて、クラスを今までよりもっと1つにさせてくれた気がしました。